

No se trata solamente de Venezuela

Por: [Rodolfo Bueno](#)

Globalización, 01 de marzo 2019

[Rebelión](#) 1 March, 2019

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#)

Algún día la humanidad le debe levantar un monumento al Presidente Donald Trump, por cierto, bien merecido porque gracias a él ha quedado al desnudo, sin ningún tipo de sortilegios, la política imperial de Estados Unidos, país que ha construido a su antojo un mundo absurdo, con un paladar de gusto tan estrambótico, en el que el delito es la norma común y el destino del planeta depende de que se pongan o no de acuerdo los demócratas y los republicanos en cómo se van a repartir el pastel, para lo cual llevan a cabo una política aventurera y peligrosa, a la vez.

Con estas características de fondo macabro, despedazan todas las reglas de juego, no respetan las más elementales normas del derecho internacional, rompiendo convenios alcanzados después de largos y arduos años de negociaciones diplomáticas, que han sido el fundamento de la paz mundial, si se les ocurre que los mismos pueden ser rehechos para que satisfagan sus unilaterales apetencias; además, según ellos, un país es democrático únicamente si se somete al vasallaje de Estados Unidos, igual que su economía, que debe ser privada y estar controlada por el FMI y el BM, es decir, por ellos. Por último, han convertido la guerra en su más lucrativo e importante negocio, por lo que ya no deberían cantar Dios salve a EEUU sino Ares salve a EEUU, pues es como si hubieran encadenado a este dios griego en el sótano de la Casa Blanca para que no se les escape, igual a lo que hacían los espartanos.

La promesa de Trump de terminar con cualquier tipo de intervención en los asuntos de otros estados, proclamada con bombos y platillos a lo largo de toda su campaña electoral, ha sido arrojada al tacho de basura. ¡Qué lástima, una verdadera bancarrota moral, que lo embarca en adelante en una belicosidad sin fronteras!

Los eventos en la frontera colombo venezolana del 23 de febrero tuvieron los siguientes precedentes:

El Presidente Trump exigió a los militares venezolanos que dejaran de apoyar a Maduro y aceptaran a Guaidó. “Hoy tengo un mensaje para cada oficial que ayuda a mantener a Maduro en el poder... No debes seguir sus órdenes de bloquear la ayuda humanitaria, y si lo haces no encontrarás salida y lo perderás todo.”

El Vicepresidente Mike Pence anunció que “llegó la hora de acabar con la dictadura de Maduro de una vez por todas, pues este no era el momento de dialogar, sino que es el momento para la acción”, amenaza que mantuvo al mundo en vilo.

Mike Pompeo indicó que su país “tomará medidas contra aquellos que se opongan a la restauración pacífica de la democracia en Venezuela, que van a hacer las cosas que se deben hacer para que la democracia reine y haya un futuro más brillante para el pueblo de Venezuela... Todas las variantes se encuentran sobre el tapete.” También dijo que van a actuar contra Cuba y Nicaragua, igual a como actúan contra Venezuela.

John Bolton aconsejó “a los banqueros y a otros negociantes no comerciar con oro, petróleo u otros productos venezolanos que son robados al pueblo venezolano por la mafia de Maduro.” Se dirigió también al alto mando militar venezolano: “Ha llegado el momento de poner fin a la dictadura de Maduro de una vez por todas.”

El predecible Elliott Abrams desechó la posibilidad de un diálogo entre los factores en pugna en Venezuela, “salvo para negociar la salida del poder de Nicolás Maduro.”

Steven Mnuchin, Secretario del Tesoro de EEUU, notificó: “EEUU utilizará todas sus herramientas económicas y diplomáticas para asegurar que las transacciones comerciales del gobierno venezolano -incluidas las operaciones con reservas de las empresas estatales e internacionales- sean coherentes con el reconocimiento de Guaidó como presidente interino.” Luego emitió sanciones contra PDVSA, que incluyen la congelación de activos por 7.000 millones de dólares y el bloqueo de los pagos que emitan empresas estadounidenses cuando compren petróleo venezolano.

El Banco de Inglaterra decidió no devolver a Venezuela sus reservas de oro luego de que funcionarios de EEUU le presionaran para que ayudasen a cortar el acceso de las autoridades venezolanas a sus activos en el extranjero.

El Almirante Craig Faller, Jefe del Comando Sur de las Fuerzas Armadas de EEUU, advirtió: “Este mensaje es para los militares venezolanos; ustedes serán en definitiva responsables de sus acciones; hagan las cosas correctamente, salven a su gente y a su país, cuando se intente ingresar la ayuda humanitaria.”

Eso es lo peligroso de esta gentuza, su persistencia. Insisten e insisten, cual muñecos porfiados, hasta conseguir lo que buscan.

Ni siquiera Calígula pudo crear un complot más perverso contra sus adversarios que esta tramoya, que oculta el intento de apropiarse de las riquezas de Venezuela. Para estos modernos piratas, las reservas petrolíferas de la patria de Bolívar son un botín dorado. La Faja del Orinoco es un mar de petróleo que contiene alrededor de 1.2 billones de barriles de crudo extrapesado, del que se podrían extraer 513.000 millones de barriles, lo que equivale a las reservas de Arabia Saudita, Irán e Iraq. Se trata de la producción de petróleo de Arabia Saudita durante más de cien años; además, ese tesoro está situado a pocos kilómetros de las costas de Texas. Si a eso se añade que también hay oro, diamantes, hierro, carbón... estos sinvergüenzas no van a dejar escapar la oportunidad que tienen ahora que han logrado situar a sus cipayos en los puestos claves de la administración gubernamental del continente americano. Por eso, para el imperio es ahora o nunca. Para los venezolanos también. Pero no se trata sólo de Venezuela, se juegan los intereses del mundo entero, porque en adelante, o se vive de acuerdo al derecho internacional o se lo entierra y se marcha en fila india y sin chistar al matadero.

Pese al contubernio organizado por Washington y el Grupo de Lima, a Guaidó le salió el tipo por la culata. Su derrota es definitiva, pues, luego de que lo estrujen hasta el tuétano, no va

a servir a sus amos ni para vestir santos y, por inútil, va a ser arrojado al basurero de la historia. Sin embargo, a pesar de que el imperio perdió la batalla, sólo está herido, no ha sido derrotado, se encuentra prácticamente entero y, como se conoce, la bestia contusa es más peligrosa que nunca.

Por ahora, las cosas se le dificultan a Trump porque la gente le pide que no meta sus garras en Venezuela, y no es que él les quiera hacer caso sino que no le es fácil intervenir; en solitario es misión imposible y en esta aventura no le quiere acompañar nadie. Se pregunta ¿por qué se encuentra en tan incómoda situación? Se baraja la hipótesis de que los servicios secretos le tendieron a Trump una trampa, le hicieron creer que era cosa de soplar para que Maduro se cayera, que bastaba con unas cuantas amenazas para que las Fuerzas Armadas Bolivarianas se reviraran y que el pueblo no iba a defender a la Revolución Bolivariana. De esta manera, las mafias ocultas que combaten a Trump evitaban la tarea de eliminarlo, como hicieron con Kennedy.

Los medios de difusión masiva son cómplices de esta componenda. Sus noticias falsas han creado una atmósfera que instiga al público a creer que Estados Unidos busca un cambio social de interés para los venezolanos. Pese a todo este bombardeo mediático, el gobierno constitucional de Nicolás Maduro, el pueblo venezolano y las Fuerzas Armadas Bolivarianas han defendido a su país, sin que les haya hecho mella la crisis económica y las fallas del actual gobierno.

América Latina se debe unificar y no permitir que EEUU derribe gobiernos que no son de su gusto. Según María Zajárova, portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia, “la situación en Venezuela es muy preocupante; la intención de derrocar los gobiernos indeseables se mantiene en EEUU como una de las prioridades con respecto a América Latina y otras regiones”, agregó que Rusia no se hace ilusiones de que EEUU sea razonable con respecto a la situación de Venezuela.

La salida de la actual coyuntura la propone Uruguay y consiste en iniciar de inmediato un diálogo sobre la solución pacífica a la crisis económica, en la que millones de venezolanos son afectados de manera sistémica por una hiperinflación que produce el colapso de los salarios reales y la escasez de todos los suministros básicos.

Según un informe de la ONU, “las sanciones unilaterales impuestas por Estados Unidos a Venezuela desde 2013 han afectado su economía en 345.000 millones de dólares”, agresión que es perversa. Pero Venezuela ha ganado una importante batalla y lo bueno es que no está sola, la solidaridad mundial con ella es fuerte, va a crecer y, lo más importante, la organización que ha mostrado le vaticina la victoria final.

Rodolfo Bueno

La fuente original de este artículo es [Rebelión](#)
Derechos de autor © [Rodolfo Bueno](#), [Rebelión](#), 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Rodolfo Bueno](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca